

## Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 168
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 162	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-dejo-inaugurado-un-flamante-centro-caif-en-el-barrio-flor-de-maronas-impulsando-la-educacion-y-la-inclusion-social\\_667.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-dejo-inaugurado-un-flamante-centro-caif-en-el-barrio-flor-de-maronas-impulsando-la-educacion-y-la-inclusion-social_667.php)

# LACALLE POU DEJÓ INAUGURADO UN FLAMANTE CENTRO CAIF EN EL BARRIO FLOR DE MAROÑAS, IMPULSANDO LA EDUCACIÓN Y LA INCLUSIÓN SOCIAL

*Principal*

*Lacalle Pou dejó inaugurado un flamante centro Caif en el barrio Flor de Maroñas, impulsando la educación y la inclusión social*

**Lacalle Pou inauguró un innovador centro CAIF en el barrio Flor de Maroñas, promoviendo la educación y fomentando la inclusión social en la comunidad.**

## **Inauguración del Nuevo Centro CAIF en Los Tréboles**

El presidente de la República, Luis Lacalle Pou, inauguró un nuevo Centro CAIF en el centro educativo Los Tréboles, ubicado en el barrio Flor de Maroñas.

Durante la ceremonia, el mandatario realizó un recorrido por las instalaciones situadas en la intersección de las calles Cochabamba y Gustavo Lussich.

### **Discurso del Presidente**

En su intervención, Lacalle Pou enfatizó la relevancia de destinar recursos estatales para establecer este centro de atención a la primera infancia. "La última etapa de una decisión siempre tiene una carga emocional, no es solo un tema intelectual, es anímico y afectivo. Por eso, en las decisiones que toma un gobernante con razón y tratando de ser justo, ese componente está presente. Cuando uno decide invertir en un centro y viene a Los Tréboles, no les quiepa la menor duda de que, al ver y sentir lo que hay acá, ese último kilómetro o centímetro ya está recorrido", expresó.

### **Declaraciones del Presidente del INAU**

Guillermo Fossati, presidente del INAU, también hizo hincapié en la importancia de esta inversión: "Es de las inversiones de mayor rentabilidad para cualquier país. Construir cimientos para que, desde la primera infancia, las personas transitén las etapas siguientes sin cargas o mochilas que luego se convierten en problemas para la sociedad. Todo lo que se hace tempranamente y de manera oportuna se traduce en un capital que contribuye a un mejor desarrollo".

### **Detalles del Nuevo Centro**

El nuevo Centro CAIF atenderá a 108 bebés de cero a dos años y a sus familias.

Las instalaciones cuentan con baños, salas de juego y vestuarios, lo que permitirá brindar apoyo a más personas de la comunidad del barrio Flor de Maroñas.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# LACALLE POU DEJÓ INAUGURADO UN FLAMANTE CENTRO CAIF EN EL BARRIO FLOR DE MAROÑAS, IMPULSANDO LA EDUCACIÓN Y LA INCLUSIÓN SOCIAL

e pou dejó inaugurado un flamante centro caif en el barrio flor de maronas impulsando la educacion y la inclusior

## Tags

innovador, instalaciones, educativo, recorrido, personas, presidente, promoviendo, comunidad, primera, fomentando, lacalle, infancia

## Noticias relacionadas

**4.2 \*** *Lacalle Pou lideró la apertura de un nuevo Caif en el Centro Educativo Los Tréboles*

**4.4 \*** *Utu en alerta: paro nacional tras incidente de violencia en Flor de Maroñas entre un estudiante y un docente*

**3.5 \*** *Análisis de la gestión de Lacalle Pou: el 49% se muestra a favor, mientras que un 32% expresa su desaprobación*

**4.0 \*** *Luis Lacalle Pou afirmó que Nicolás Maduro "validó el fraude" en los recientes comicios*

**3.7 \*** *Lacalle Pou cambia planes y asistirá a la Asamblea General de la Onu para abordar la situación en Venezuela*

**3.8 \*** *Llamado a la justicia: seres queridos de joven asesinado en intento de compra de celular en Flor de Maroñas se movilizan*

**4.1 \*** *Lacalle Pou sostiene que la decisión de la Justicia venezolana sobre la reelección de Maduro evidencia un claro "fraude" en el proceso electoral*

**4.0 \*** *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como*

"disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector

**4.8 \*** *Lacalle Pou se reúne con autoridades de diversas carteras para abordar la internación compulsiva y planea convocar a la Imm*

**4.1 \*** *Luis Lacalle Pou hizo entrega del pabellón nacional a la joven abanderada que representará a Uruguay en los Juegos Paralímpicos*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf